

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Un cautivador recital de Cristina García Banegas, donde el clave y el órgano se roban el espectáculo

Cultura



Publicada el: 21/11/24	Visitas: 97
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/un-cautivador-recital-de-cristina-garcia-banegas-donde-el-clave-y-el-organo-se-roban-el-espectaculo_9006.php



Cultura

Un cautivador recital de Cristina García Banegas, donde el clave y el órgano se roban el espectáculo

Un deslumbrante concierto de Cristina García Banegas, donde el clave y el órgano brillan con luz propia.

Concierto Histórico en la Basílica Nuestra Señora del Rosario y San Benito de Palermo

En el marco del ciclo impulsado por la Comisión del Órgano "Gamba y Comoglio", la Basílica Nuestra Señora del Rosario y San Benito de Palermo se convirtió nuevamente en un punto de encuentro cultural.

En esta ocasión, la talentosa organista y directora de orquesta uruguaya, Cristina García Banegas, fue la encargada de cautivar

al público con su arte.

La artista ofreció una interpretación magistral en el órgano, dedicando la primera parte del programa a un instrumento recién <u>ll</u>egado a Paysandú: el clavecín.

Este novedoso instrumento, que ofrece un sonido distintivo, fue presentado por García Banegas, quien lo estrenó en este

concierto.

La llegada del clavecín a la ciudad fue posible gracias a las gestiones realizadas por el organero sanducero Mario d'Amico.

Un Instrumento Innovador para Paysandú

El evento comenzó con unas palabras de bienvenida por parte de una representante de la Comisión del Órgano.

Posteriormente, Mario d'Amico describió las características del clavecín, cuyo acabado final fue realizado por el ebanista local, Nicolás Stekel. D'Amico destacó la importancia de este hito musical, afirmando: "Es un

D'Amico destacó la importancia de este hito musical, afirmando: "Es un momento histórico para la ciudad.

No tenemos constancia de que haya existido nunca un instrumento de estas características en nuestra ciudad, así que seguramente será la primera vez que suene un clavecín en la Basílica".

Además, agregó que "este llegó para quedarse y estará al servicio de los conciertos y de la pedagogía".

Detalles del Repertorio

Antes de comenzar su actuación, Cristina García Banegas compartió con el público detalles sobre el clavecín y el repertorio que iba a interpretar, generando gran expectativa entre los asistentes.

generando gran expectativa entre los asistentes. Este evento no solo celebra la música, sino que también resalta el valor cultural y educativo que representa la incorporación de nuevos instrumentos en la región.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

UN CAUTIVADOR RECITAL DE CRISTINA GARCÍA BANEGAS, DONDE EL CLAVE Y EL ÓRGANO SE ROBAN EL ESPECTÁCULO

Un cautivador recital de cristina garcia banegas donde el clave y el organo se roban el espectaculo

Tags

nuestra, rosario, instrumento, cristina, cultural, detalles, concierto, palermo, deslumbrante, primera, repertorio, banegas

Noticias relacionadas

- 4.0 * El majestuoso concierto de órgano en la Basílica puso el broche de oro a las celebraciones del Día del Patrimonio
- 4.9 * Faltan Us\$ 15 mil para que el órgano suizo de la Catedral de Salto sea una realidad, y se hace un llamado a la generosidad de la comunidad
- 3.7 * El virtuoso organista español Pedro Sánchez ofrecerá un concierto cautivador
- 3.6 * El virtuoso organista español Pedro Alberto Sánchez ofrecerá un cautivador concierto
- 3.6 * La Intendencia comunica las opciones de estacionamiento disponibles en la zona del Centenario para el esperado concierto de Paul McCartney
- 3.7 * Milei se enfrenta a Cristina Fernández: el Gobierno decide frenar la jubilación de la exmandataria argentina
- 3.7 * Soy víctima de un castigo por mi condición de mujer", expresó
 Cristina Fernández al enterarse de la confirmación de su condena

- 4.4 * Un concertazo inolvidable del Ensamble del Río de la Plata cautivó a los asistentes
- 4.0 * El contundente mensaje de Cristina Fernández dirigido a Javier Milei que ha generado controversia
- 4.4 * Cristina Fernández de Kirchner se reunió con el intendente Mauricio Zunino en la ciudad de Buenos Aires

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024